



## **INVITATION PRESSE**

Perpignan, le 26 janvier 2024

<u>Une délégation d'élu·e·s de l'Aude en visite dans les Pyrénées-Orientales ce mardi 30 janvier</u>

Hermeline MALHERBE reçoit Hélène SANDRAGNÉ

Date: Mardi 30 janvier, à partir de 11h

<u>Lieu</u>: Le rendez-vous est donné à St Hyppolyte, RD 83 sortie 7, à coté du giratoire de la RD 11

La Présidente du Département **Hermeline MALHERBE**, en présence de Jean Roque, Vice-Président en charge des mobilités et du Très Haut débit, et les services du Département vous convie ce mardi 30 janvier, à 11 h, à la réception de **Hélène SANDRAGNÉ**, Présidente du Département de l'Aude accompagnée de Tamara RIVEL - Vice-présidente en charge des routes et mobilités et Kattalin FORTUNE, Conseillère déléguée pour découvrir les aménagements et s'inspirer de la politique cyclable du Département 66.

Au programme de cette matinée, échanges d'expériences sur les sujets de mobilités douces et rencontres avec les services sur la politique cyclable du Département puis déplacement sur la véloroute qui assure une continuité cyclable parallèle à la RD 83 et qui relie l'EV8 au Barcarès, pour la découverte des aménagements cyclables de cette section.

Aujourd'hui, le Département des Pyrénées-Orientales est parmi les dix Départements les plus engagés dans la politique Vélo. À ce titre, depuis 2019, il a engagé 41,9 Millions d'euros pour réaliser des véloroutes départementales supplémentaires, supprimer les discontinuités des pistes cyclables déjà existantes (franchissements de cours d'eau, ouvrages d'art de type passerelle ou sous-terrain...) et aménager les voies rurales partagées.

En décembre dernier, le Plan « Vélo » a été renouvelé par l'Assemblée départementale. Ce nouveau plan départemental entend donc développer un véritable « écosystème » vélo en activant tous les leviers dont dispose la collectivité, en lien avec les intercommunalités et les Offices de Tourisme, pour favoriser le développement du vélo au travers de toutes ses dimensions: sportive, de loisirs, touristique, sociale, d'insertion, d'éducation ou encore d'aménagement du territoire.

Le Département des P-O continue de développer un réseau dense et sécurisé tout en respectant son cadre de vie en utilisant des matériaux recyclés bas carbone. Tout cela permet aussi à la fois de soutenir l'économie locale et de répondre aux attentes des habitant·e·s en terme de Tourisme et de loisirs.